Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 150 m2
Référence Loc-Uce
Prix Prix NC

Ste-Maxime
Maison a louer (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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La Villa Pura Vida. Confortablement équipés avec climatisation et wifi. Une villa de
caractere tout confort et calme dans une propriété fermée. La propriété dispose de
différents logements mais la piscine est exclusivement réservée pour les locataires
de cette villa. En arrivant vous serez séduit par son charme, avec un grand salon de
jardin romantique et son Deck ombragé par un grand platane, idéal pour vos
apéritifs ou pour lire un bon livre. Entre temps vous profiterez selon la course du
soleil, de la terrasse de 15 m2, de la grande pergola terrasse de 32 m2 ou du

Pool-House équipé a la ...

Villa Pura Vida. Comfortably equipped with air conditioning and wifi. A comfortable
and quiet character villa in a closed property. The property has different
accommodations but the swimming pool is exclusively reserved for the tenants of
this villa. When you arrive you will be seduced by its charm, with a large romantic
garden furniture and its deck shaded by a large plane tree, ideal for your aperitifs or
for reading a good book. In the meantime, depending on the path of the sun, you
will enjoy the 15 m2 terrace, the large 32 m2 pergola terrace or the Pool-House

equipped at the swimming ...

7 AGENCE - THIEFFRY IMMOBILIER

7 Rue Pierre et Marie Curie - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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